

## Balance altamente positivo entregó el IDSN en la Semana de la Farmacovigilancia

**Noviembre 2.** En las instalaciones del Hospital Universitario Departamental se llevó a cabo el Quinto Encuentro Departamental de Farmacovigilancia, importante acto académico que cerró la Semana de la Farmacovigilancia, donde se fortalecieron conocimientos y estrategias enfocadas a mitigar los índices del uso inadecuado de medicamentos.

El evento estuvo dirigido a todos los prestadores de servicios de salud del departamento, referentes de Farmacovigilancia, Químicos Farmacéuticos, Ingenieros Biomédicos, funcionarios de EPS, Secretarías de Salud Municipales y estudiantes de programas del área de la salud.

A cabalidad se cumplieron todas las metas propuestas, especialmente la socialización que sobre la responsabilidad en la compra y consumo de medicamentos, debe tener la comunidad. "...para ello visitamos muchos medios de comunicación, en la tarea de llegarle a la mayor cantidad de personas con un mensaje que lleva implícita la Farmacomciencia, que no es otra cosa que la conciencia comunitaria sobre el uso adecuado de productos farmacéuticos...", explicó Adriana Marcela Samudio Martínez, líder de la Oficina Control de Medicamentos del IDSN

Las jornadas en la Semana de la Farmacovigilancia se dividieron en dos: por un lado, la lúdica realizada en parques y centros comerciales de la capital nariñense, y por otro, las capacitaciones al personal interno y externo sobre el manejo de productos farmacéuticos en cada uno de los municipios de Nariño, con la asesoría de expertos del INVIMA. "...hablamos de la farmaco-resistencia y la forma en que la comunidad puede realizar sus quejas e inquietudes en esta materia, a través del portal Farmacomciencia...", señaló la líder de Control de Medicamentos

Luis Gabriel Ortega, médico cirujano de la Universidad del Cauca, uno de los conferencistas del evento académico, puntualizó que la Farmacoresistencia es un concepto que las personas deberían conocer ampliamente, pues en su afán de curarse visitan muchos sitios y compran medicamentos indiscriminadamente, sin tener en cuenta que los pueden lesionar por la falta de una asesoría especializada, como la que brinda IDSN.

Por su parte, Karol Lissette Leytón, auxiliar de farmacia de Pasto agradeció al IDSN por la oportunidad de ampliar sus conocimientos sobre el buen uso de medicamentos, bajo prescripción médica y bajo preceptos normativos del Instituto Nacional de Salud y el Ministerio de Salud y Protección Social. Las jornadas



CÓDIGO: F-PPDSSSP01-04

académicas también fueron transmitidas por redes sociales a través de Internet para quienes no pudieron participar de manera presencial.

NariñoDeUnaConLaVacuna

#LaCuraSoyYo

@idsnستاcontigo

www.idsn.gov.co

<https://www.facebook.com/idsnستاcontigo>

\*Instituto Departamental de Salud de Nariño IDSN\* - Boletín de prensa N° 349 de noviembre 2 de 2022.

